

AWNI

Kepala Rutan Balikpapan Apresiasi Kinerja Jajaran Dan Kembali Beri Semangat Bertugas dalam Apel Pagi

Muhammad Febri - [BALIKPAPAN.AWNI.OR.ID](mailto:AWNI@BALIKPAPAN.AWNI.OR.ID)

Oct 21, 2024 - 08:07



BALIKPAPAN - Kepala Rutan Kelas IIA Balikpapan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Kalimantan Timur, Bapak Agus Salim, memimpin apel pagi yang diikuti oleh seluruh pejabat struktural, termasuk Kepala Kesatuan Pengamanan Rutan, Kepala Subsidi Pelayanan Tahanan, Kepala Subsidi

Pengelolaan Rutan, Kepala Subsidi Bimbingan Kegiatan, serta komandan jaga, JFT, dan JFU Rutan Balikpapan. Senin (21/10/2024).

Dalam amanatnya, Bapak Agus Salim menyampaikan apresiasi kepada seluruh pegawai atas dedikasi dan kerja keras yang ditunjukkan dalam menjalankan tugas sehari-hari. Ia menekankan bahwa lingkungan rutan yang aman dan kondusif adalah hasil dari kolaborasi serta konsistensi dalam bekerja. "Saya sangat berterima kasih atas kinerja luar biasa yang telah ditunjukkan oleh seluruh petugas. Ini adalah hasil dari usaha kita bersama dan doa kita semua, sehingga suasana di Rutan Balikpapan tetap aman dan tertib," ungkapnya.

Beliau juga mengingatkan terkait kunjungan supervisi dari Dittikors Dirjenpas yang akan datang. "Supervisi ini adalah momen penting, tidak hanya bagi Rutan Balikpapan, tetapi juga sebagai bentuk evaluasi terhadap kinerja kita selama ini. Oleh karena itu, saya minta seluruh jajaran mempersiapkan diri dengan baik, baik dari segi administrasi, fasilitas, maupun pelayanan," ujar Agus Salim.

Lebih lanjut, Kepala Rutan menyampaikan apresiasi kepada Subsidi Pengelolaan Rutan dan jajaran atas kelengkapan data dalam aplikasi Sprinterpas.

"Kelengkapan data dukung dalam Sprinterpas sangat membantu kita dalam melaksanakan tugas administrasi dengan lebih cepat dan efisien. Ini berkat kerja keras semua pihak yang terlibat, dan saya ucapkan terima kasih sebesar-besarnya untuk itu," tuturnya.

Agus Salim tidak lupa menekankan pentingnya menjaga disiplin dalam setiap tugas, terutama dalam hal kehadiran. "Kehadiran melalui sistem fingerprint harus tetap dijaga konsistensinya. Disiplin adalah kunci utama keberhasilan kita dalam menjalankan tugas sehari-hari. Saya harap semua petugas dapat mempertahankan bahkan meningkatkan kedisiplinan, demi menjaga kualitas pelayanan yang semakin humanis di Rutan Balikpapan," tutupnya.